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Kollektions-Erweiterung 
Addition to the Collection  
    
Sehr geehrte/r  
     

Polygloss.SR in neuer Dimension – die ausgezeichneten Qualitätsmerkmale von 
Polygloss.SR sind der hohe Glanzgrad, die Scheuerresistenz und die UV-Beständigkeit. 
Diese Kollektion steht in 16 neuen Farben und dem kürzlich eingeführtem Plattenformat 
2800 x 1220 mm in der Plattenkollektion zur Verfügung. Hierdurch werden dem Möbel- 
und Ladenbau, sowie dem Projektgeschäft eine Vielzahl von neuen Möglichkeiten 
eröffnet. Für weitere Fragen steht Ihnen Ihr Ansprechpartner gerne zur Verfügung. 
   
Sehr geehrte/r  
   

Polygloss.SR now taken to a new dimension – the excellent quality features of 
Polygloss.SR, its high gloss level, scratch and UV resistance are now available in the panel 
collection with 16 new colours and the recently introduced panel format 2800 x 1220 
mm. This opens up a wide range of possibilities for furniture, shop fitting and project 
applications alike. Should you have any questions, your usual sales contact will help you. 
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Natural Grey 
22G 

Amarillo Sol 
022 

Calabaza 
172 
Rojo 

    

  
023 

Verde Ecológico 
16N 

Fresno Glacial 
17G 

Pino Cervino 
15G 

Pino Zermatt 
    

    
47B 

Edinburgh Maple 
49D 

Lissa Oak 
98P 

Olmo Bovary 
319 

Cerezo Burano 
    

    
36G 

Nogal Baco 
91B 

Roble Renovales 
16G 

Pino Chamonix 
20N 

Roble Sinatra 
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